

ADDRESS

Pemilik Kios di Kecamatan Cirinten dan Bojongmanik Menjual Pupuk Bersubsidi, Sesuai Dengan Harga HET

Farid Padlani - LEBAK.ADDRESS.CO.ID

Nov 21, 2024 - 08:17



Lebak, PublikBanten id RangkasBitung – Pemilik Kios Cahaya Kembar Menjual pupuk bersubsidi di kecamatan cirinten dan Bojong manik sangat membantu para petani di kampung masing-masing wilayahnya, dan para petani di desa cirinten merasa terbantu dengan adanya pupuk bersubsidi dengan harga

Rp. 115.000 Per karung ukuran 50 kg sesuai dengan harga HET yang di tetapkan oleh Pemerintah. Pupuk merupakan salah satu program yang di subsidi dan diawasi oleh pemerintah yang disalurkan melalui kios-kios yang ada di kecamatan se-indonesia. Rabu (20/11/2024).

Salah satunya yang ada di kecamatan cirinten yang saat ini sedang musim pemakaian pupuk. Adapun pembelian pupuk dari masyarakat ke kios yaitu harus menggunakan KTP yang sesuai dengan RDKK boleh pribadi dan boleh secara kelompok.

Pada waktu kami sambangi ke salah satu masyarakat yang membeli pupuk subsidi, inisial (HR) mengatakan bahwa benar pembelian pupuk harus menggunakan KTP, dan kami sangat mengapresiasi karena pembelian pupuk sudah ada jatahnya tidak bakalan ada yg tidak kebagian dan pembelian lebih murah yaitu sesuai harga HET dan ini sangat meringankan dan membantu kami para petani.

"Setelah menyambangi petani kamipun menyambangi salah satu kios yang ada di kecamatan cirinten untuk dikonfirmasi kebenarannya, dan pemilik kios pun saudara H. Egi, menyampaikan bahwa benar pembelian pupuk harus menggunakan KTP dan juga bisa dgn kelompok melalui aplikasi sesuai prosedur pemerintah dengan harga sesuai HET yang ada di aplikasi, dan kami para kios yang ada di kecamatan cirinten dan bojongmanik sudah melaksanakan penyaluran pupuk sesuai prosedur yg ditetapkan pemerintah tersebut, dan kamipun diawasi oleh pemerintah setempat seperti korwil pertanian, danramil dan Polsek setempat. "ucap H. Egi.

HR salah satu pembeli pupuk bersubsidi menyampaikan kepada awak media, saya merasa sangat terbantu dengan adanya pupuk dari pemerintahan yang sangat murah dan mudah untuk di beli, dengan hanya KTP dan KK dan harganya sesuai yang pemerintah anjurkan.

"Dan kami merasa sangat terimakasih banyak dengan adanya pupuk subsidi di desa cirinten, dan kami sama para petani mendatangi ke kios cahaya kembar dan mengucapkan terimakasih kita para petani bisa membeli pupuk yang bisa kami jangkau dengan harganya yang murah,"tandas HR

(Tim media)